

2024-10-05

Clara Brugada toma protesta como Jefa de Gobierno de CDMX

Autor: Francisco Mendoza

Género: Nota Informativa

<https://lahoguera.mx/clara-brugada-toma-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-cdmx/>

Clara Brugada Molina tomó protesta como Jefa de Gobierno de Ciudad de México (CDMX) tras ganar las elecciones del pasado 2 de junio de 2024. Con ello, la exalcaldesa de Iztapalapa se convirtió en la tercera Jefa de Gobierno de la capital mexicana y la segunda emanada de Morena de manera consecutiva, ampliando así los 27 años de gobiernos derivados de partidos izquierdistas en la ciudad.

Alrededor de las 10:00 de la mañana, el Congreso de Ciudad de México inició la sesión solemne haciendo saber que el pleno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) emitió el 25 de septiembre de 2024 la constancia que indica que la mayoría de votos de la elección capitalina fueron emitidos a favor de la candidata de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM). Asimismo, resaltó que tal documento también válido la elección y reconoce a Clara Burgada Marina Brugada Molina como la titular de la Jefatura de Gobierno, para el periodo del 5 de octubre de 2024 al 4 de Octubre de 2030.

Tras ello, los diputados comenzaron una serie de posicionamientos por partidos políticos. Tania Larios, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), señaló que esta nueva etapa en capital requerirá la suma de las fuerzas políticas, mirar futuro y asumir la responsabilidad que confiere la historia. Asimismo, conminó a la nueva administración a gobernar con perspectiva social y humanista, además de luchar contra la desigualdad, la exclusión y la falta de oportunidades que perpetra la injusticia social.

Aseguró que a su partido le importa materializar que los derechos no sean aspiraciones frustradas, además del crecimiento sostenible y sustentable. En tanto, apeló a favor de la reivindicación de pueblos y barrios originarios, así como a transitar a una «reconciliación nacional».

Desde el Partido Acción Nacional (PAN), Andrés Atayde declaró que su bancada será crítica, pero responsable, además de leal a las reglas democráticas, firmes en posicionamientos y propositivos. Junto a ello, externó que su grupo parlamentario apoyará al gobierno entrante si lo que busca es transformar a la ciudad para que haya un "Metro sin muertos", que el peatón y el ciclista sean prioridades en materia de movilidad; que haya un programa de reordenamiento territorial, así como empleo suficiente y bien pagado, entre otras cosas.

Mientras tanto, Xóchitl Bravo, diputada de Morena, destacó que la nueva jefa de Gobierno siempre ha sido de izquierda y ha estado del lado correcto del pueblo y de esta ciudad. Expresó que tienen confianza profunda en la exalcaldesa por la trayectoria en el ejercicio público que la respalda; en ese sentido, aseguró que esta ha mostrado que con honestidad y voluntad el gasto alcanza para que las comunidades tengan mejor calidad de vida.

Acto seguido, Clara Brugada procedió a tomar protesta como Jefa de Gobierno, siendo flanqueada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y el ahora exjefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama. Tras ello, la economista capitalina aseguró que el voto ciudadano es un mandato y no fallará ni defraudará a quienes la apoyaron; sostuvo que la mayor del pueblo sufragó por un proyecto antirracista, anticlasista y feminista, mismo que con el que está decidida a cambiar las desigualdades sociales, territoriales, económicas y de género.

Aseguró que gobernará para todos, pero en especial para quienes menos tienen; a la par, prometió un ejercicio gubernamental con pasión, cariño, corazón y fuerza del pueblo. Junto a es, advirtió que será una mandataria con compromiso con la generaciones futuras y municipalista por convicción, de modo que trabajará con las 16 alcaldesas y alcaldes para atender juntos los problemas que aquejan a la ciudadanía.

Finalmente, la jefa de Gobierno consideró que Claudia Sheinbaum en su gobierno logró recuperar a la ciudad del abismo y frivolidad en que la dejó el perredista Miguel Ángel Mancera Espinosa, puesto que mandató de 2018 a 2023 con inteligencia determinación y honestidad. En tanto, sostuvo que es en CDMX donde nació la esperanza y el proyecto de transformación incluyente y democrático de la mano de Andrés Manuel López Obrador (AMLO).